



III Congreso Internacional y VIII Encuentros
Hispano Cubanos en Ciencias de la Salud

"Sociedad, Entorno y Salud"
17, 18 y 19 de noviembre de 2022

Dra. Nieves Pérez Marfil

Profesora Titular del Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico de la Universidad de Granada. Premio extraordinario de Doctorado. Miembro del grupo de investigación PAI, CTS-436, Aspectos psicosociales y transculturales de la salud y la enfermedad.

Tiene concedidos 4 tramos de investigación y 1 de transferencia e innovación (CNAEI), y 5 autonómicos de la Comisión Andaluza de Evaluación de Complementos Autonómicos. Ha participado en 24 proyectos de investigación subvencionados, 2 de ellos como IP. Ha dirigido y codirigido 10 tesis doctorales y 75 TFMs. Es coordinadora del Programa de Doctorado en Psicología de la UGR, y profesora dentro de la línea de Psicología Clínica y de la Salud. Es miembro del Centro de Investigación Mente, Cerebro y Comportamiento de la UGR, y socia fundadora de la Red de Investigación sobre el Final de la Vida.

Autora de numerosas publicaciones indexadas en JCR y en otras bases de datos, destacando la internacionalización y la multidisciplinariedad de dichos artículos. Las principales líneas de investigación están relacionadas con la psicofisiología de las emociones, el estudio del neurodesarrollo y los procesos crónicos y el duelo. Dentro de estas líneas ha trabajado desarrollando y validando pruebas de evaluación, identificando factores de riesgo para la salud mental y el neurodesarrollo, y comprobando los efectos de programas de prevención e intervención en diversas poblaciones infantiles y de adultos.

Actualmente imparte docencia en el título de grado de Psicología y en los másteres oficiales en Psicología General Sanitaria y en Cuidados de Salud para la Promoción de la Autonomía de las Personas y la Atención a los Procesos del Fin de Vida de la UGR, además de en otros títulos propios. Es coordinadora y tutora de las prácticas del Máster en Psicología General Sanitaria. Colabora como docente y tutora de investigación con el Máster Internacional en Psicología de Catástrofes, Crisis y Emergencias, organizado por el Ilustre Colegio Oficial de Psicología de Andalucía Oriental y la Universidad Internacional Menéndez Pelayo. Es miembro de la comisión de garantía interna de calidad del título de Grado de Psicología, y miembro de la comisión académica y secretaria del Máster en Psicología General Sanitaria.

A nivel asistencial, trabaja en la Clínica de Psicología de la Universidad de Granada, que ofrece gratuitamente sus servicios a la comunidad universitaria, dentro del programa de Evaluación e intervención en pérdidas y procesos de duelo. Tiene la acreditación de Psicóloga Sanitaria y de Psicoterapeuta Europeo y es asesora de la Sección de Psicooncología y Cuidados Paliativos del Colegio Oficial de Psicología de Andalucía Oriental.